

## **M. le Vent et Mlle la Pluie.**

**Numéro d'inventaire :** 1979.32693

**Type de document :** image imprimée

**Éditeur :** Pellerin (Epinal)

**Imprimeur :** Pellerin

**Période de création :** 4e quart 19e siècle

**Date de création :** 1890 (vers)

**Inscriptions :**

- numéro : 1222

**Description :** Planche de 20 images (57x58) en couleurs, légendées.

**Mesures :** hauteur : 400 mm ; largeur : 295 mm

**Notes :** Thème : concurrence entre les éléments naturels (pluie, vent, soleil...) autour de la Terre.

**Mots-clés :** Images d'Epinal

Formation idéologique, religieuse et morale au sein de la famille

**Filière :** aucune

**Niveau :** aucun

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN



M. le Soleil et M<sup>me</sup> la Lune ayant pris un matin que leur cousine la Terre est bien mal, projettent ensemble de voler à son secours.



Le compère Ouragan qu'ils rencontrent en chemin, voyant combien ils ont envie de nuire, se met de la partie.



Ce bon M. Soleil a pâli de douleur, à la vue de ce désastre, et s'emprèse de réchauffer le sein de la pauvre victime.



Ce que voyant M. le Vent rassemble ses complices pour essayer chacun de troubler cette douce harmonie.



M. le Vent était partout! ici frappant les flancs de la mer, il la met en furie et fait sombrer le nautilus.

## M. le Vent et M<sup>me</sup> la Pluie

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 1222



M. le Soleil part et arrive le premier, il couvre de fruits et de fleurs, le lit de la pauvre malade.



Le Soleil est couché! la Lune aussi sommeille: M. le Vent et compère Ouragan en profitent pour renverser tout.



Papa Tonnerre, Maman la Neige et leur fille la Grêle signent un pacte d'assassinat avec nos trois dévastateurs.



M<sup>me</sup> la Grêle et compère Ouragan détruisent toutes les moissons des enfants de M<sup>me</sup> la Terre.



La, de concert avec M<sup>me</sup> la Pluie sa sœur, ils ouvrent les réservoirs des ciels, et les enfants de M<sup>me</sup> la Terre meurent tous par le déluge.



La Lune qui survient, s'engage en bonne camarade, à veiller sur elle toutes les nuits.



M<sup>me</sup> la Pluie qui se crève de rire, se laisse choir à son tour sur M<sup>me</sup> la Terre.



Grâce aux tendres soins de M. Soleil et de M<sup>me</sup> la Lune ses parents, M<sup>me</sup> la Terre est bientôt rétablie, et donne le jour à des millions d'enfants.



De son côté papa Tonnerre, vieux et rusé coquin, tuit et incendiait ce qu'il trouvait en route.



Par la bonté de Dieu, M<sup>me</sup> la Terre est rendue une seconde fois à la vie, aussi tous ses enfants lui en sont-ils reconnaissants.



Mais le Génie du mal que cela rend jaloux, appelle son fils le Vent et sa fille la Pluie pour qu'ils aillent tourmenter M<sup>me</sup> la Terre.



M. le Soleil se réveille, et nos trois malveillants, redoutant son courroux, prennent aussitôt la fuite.



Qui tous se mettent à travailler pour parer tranquillement aux besoins de la vie.



En se laissant rouler du sommet des montagnes, M<sup>me</sup> la Neige anéantit sous elle l'habitant du vallon.



**MORALITÉ.**  
Le Soleil, mes enfants, c'est l'œil du Crâneur. Vivifiant lui seul, homme, animal ou végétal.